



Bekali Pendidikan Karakter dan Kepribadian, Pramuka SMA Negeri Olah Raga Sidoarjo Adakan Penta Kemah di Tepian Sungai

Keterangan

Pusinfo – Lebih dari 40 orang atlit dari berbagai Cabang Olah raga (Cabor) yang merupakan siswa-siswi SMA Negeri Olah Raga Sidoarjo (Smanor) mengikuti kegiatan Penerimaan Tamu Ambalan, Jum'at – Sabtu 06 s.d 07 Oktober 2023. Kegiatan yang dipandu oleh tim Pembina Pramuka Natawara dan diampingi oleh para bapak ibu guru ini dilaksanakan di Bumi Perkemahan Tepi Sungai Kalisengon Desa Sajen Kec. Pacet Kabupaten Mojokerto.



Tidak seperti biasanya, kegiatan perkemahan yang dilaksanakan di hutan ataupun pantai, kali ini sedikit agak berbeda dengan berkegiatan di tepi sungai yang airnya mengalir jernih. Sungai Kromong Pacet Mojokerto yang melintas di desa Sajen Kec. Pacet Mojokerto ini menjadi tempat berkegiatan sekaligus healing bersama-sama seluruh peserta dan pembina.

Diberangkatkan oleh Kepala SMA Negeri Olah Raga yang juga Ketua Majelis Pembimbing Gugus Depan Kak Moh Sahrul, S.Pd., MM, beliau berpesan dalam pemberangkatan peserta, "Penerimaan Tamu Ambalan merupakan proses perpindahan golongan dari penggalang menjadi pramuka penegak. Kali ini dilaksanakan melalui perkemahan selama 2 hari, selama kegiatan berkemah adik-adik harus melaksanakannya dengan serius namun tetap riang gembira, setelahnya ilmu yang didapatkan harus ditularkan kepada yang lainnya," ujarnya kepada seluruh peserta.









Momen pindah golongan ini dikemas oleh tim Pembina Pramuka Natawara dengan berbagai macam kegiatan sebagaimana yang dibutuhkan bagi pramuka penegak. Selepas kedatangan peserta di lokasi perkemahan yang nampak antusias sekali, sebab suasana yang sejuk asri dan penuh suara gemericik air sungai ini, dirangkai dengan kegiatan upacara pembukaan kegiatan Penta Smanor 2023.

“Kami berharap adik-adik ini semuanya dapat mengikuti kegiatan Penta Smanor tahun 2023 kali ini dengan bersungguh-sungguh dan tetap dalam suasana riang gembira. Ikuti apa yang menjadi arahan dan bimbingan kakak pembina, ilmu dan pengalaman yang didapatkan nantinya harus ditularkan kepada teman-teman yang lainnya, agar mereka juga dapat memahami akan bagaimana ber-pramuka yang sesungguhnya,” ungkap kak Lulis selaku pembina gugus depan putri dalam upacara pembukaan kegiatan Penta Smanor tahun 2023 kali ini.

Peserta putra melaksanakan sholat Jum'at di Masjid sekitar, sedangkan peserta yang putri dibekali kerajinan tangan membuat woggle atau ring hasduk dengan menggunakan tali kur. Hal ini untuk meningkatkan kreatifitas anggota pramuka putri serta memenuhi kebutuhan ring hasduk yang mereka gunakan. Ditemani rindangnya pepohonan sengon dan gemericik aliran air sungai Kromong, pembelajaran di alam terbuka serasa berbeda dari kelas di dalam ruangan sebagaimana yang selama ini mereka dapatkan di sekolah.

default watermark









Selama kegiatan berlangsung, para peserta dibekali tentang ilmu kepenegakan, fun games kebersamaan, api unggun, kegiatan jelajah sekitar lokasi perkemahan dan berbagai macam kegiatan yang dimaksimalkan untuk peningkatan karakter dan kepribadian dari para peserta. Yang bikin betah para peserta, disela-sela rehat kegiatan mereka dapat berendam merasakan dingin & jernihnya air sungai.









“Kalau bisa jangan 2 hari tapi 3 harian berkemahnya, biar kami bisa menikmati pembelajaran yang menyenangkan sambil refreshing di tepian sungai seperti ini, asyiiiik kak ... lain waktu harus diulang kegiatan seperti ini bersama dengan seluruh teman-teman yang lainnya,” protes salah satu peserta sambil senyam-senyum menginginkan waktu berkemahnya ditambah. [Red]



Pewarta Pusinfo : Kak Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwardcab Sidoarjo*

Kategori

1. #RebrandingPramuka
2. Berita
3. Info Gudep

Tags

1. Kalisengon Pacet
2. Penegak
3. Penta Smanor
4. Pramuka Sidoarjo
5. SMA Negeri Olah Raga Sidoarjo

Tanggal Dibuat

Oktober 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark